
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 
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2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
http://www.sugito.club 

第２６６４回例会 ２０２２年７月１４日 
12:30 点鐘（和泉屋） 

点鐘                         宮田会長 

ロータリーソング                  我等の生業 

お客様紹介                          

春日部南 RC 会長 伊澤 秀雄様 幹事 清水 良順様 

春日部 EV RC 会長 伊豆 冬貴様 幹事 小暮 和久様 

2021-22 年度ライラ研修生 ウム・ヴェルト㈱ 

関谷 夏海様 吉田 絵梨様 長尾 莉奈様 

会長の時間                       中川会長 

 本日は大勢のお客様にお越し頂きあり

がとうございます。私は本日昼までに 3

回の着替えをしております。朝は交通指

導員の制服を着て通学路に立ち、帰宅

すると作業着で仕事、そして 10 時からは

スーツに着替え彩の国コミュニティ協議会の審査をしてき

ました。協議会では、住みよい地域社会を実現するため

実践活動を続けている方々の功績を顕彰しています。 

一昨日、春日部イブニングさんと春日部西さんで、春

日部 RC のメイキャップに春日部市民文化会館に行って

参りました。微妙な年齢の女性がたくさんいたので不思

議に思っていましたら「細川たかしと長山洋子のジョイント

コンサート」が開催しておりました。その 3 階で例会が行

われましたが、春日部 RC の例会では活発に活動してい

るようすが伺えました。 

本年度は、春日道夫の「道中杉戸宿」「夢杉戸」CD が

7/5 リリースされ、売り上げの一部（1 枚あたり 100 円）を

ポリオ撲滅に寄付を致しますので皆様どうぞ宜しくお願い

致します。 

先日の参議院選挙では、初めて選挙の立会人をする

ことになりました。立会人は、投票事務の執行が公正に

行われるよう立ち会うことが役目となります。私は広島中

学校でしたが、1 日で様々な人間模様を見ることができま

した。中には必ず持参しなければならない投票券を忘れ

ても「調べてくれ」と何とかしようとする人もいました。投票

には 700 人あまりの来場があり 700 回ありがとうございま

したと頭を下げたこととなります。 

明後日の 7/16 は、3 部門合同セミナーがございます。

ご出席して頂く委員長の皆様ご協力ありがとうございます。

会長としては、申し訳ないことですが翌日に杉戸町観光

協会からの依頼で、春日道夫としての歌の仕事が入って

おります。準備のため早退をしなければなりませんがご

容赦下さいますようお願い致します。 

幹事報告                       下津谷幹事 

 米山記念奨学部門より、奨学生

の活動を記録した「2021 年度米

山奨学生卒業文集」送付の案内

が届いております。ご覧

になりたい方は、各クラ

ブ 1 冊ですので事務局

へ問い合わせください。 

お客様挨拶        春日部南 RC 会長 伊澤 秀雄様 

春日部南 RC は今年度創

立 30 周年を迎えます。2 月

15 日に記念式典の開催を予

定しております。その際には

案内状を送付させて頂きま

すのでご出席のほど宜しくお願い致します。 

春日部南 RC 幹事 清水 良順様 

今年度、二度目の幹事を仰せつかりました清水です。

私が会長年度の際には、春日部市野球大会のキャラバ

ンで杉戸 RC さんにお伺いさせて頂きましたが、寄付とい

う名のカツアゲ(笑)にご協力頂き大変感謝を致しておりま

す。一年間どうぞ宜しくお願い致します。 



お客様挨拶 春日部イブニング RC 会長 伊豆 冬貴様 

 私が幹事を務めておりまし

た 2 年前からコロナの影響で

通常の例会が開催できない

状況となりました。その際に

は杉戸 RC さんから ZOOM 例

会やハイブリッドのシステムなどを教えて頂きまして、お

陰様でほとんど休会にすることなく運営を出来ましたこと

感謝致します。 

杉戸さんとは、3 クラブ合同例会でお世話になっており

ますが、3 年前の次年度の会長幹事紹介の際に、同期幹

事だった野口さんに突然「はいっ」とハイボールを渡され

一気飲みをする雰囲気となりました。私はその後の記憶

がありません。あれ以来しばらくクラブ内でハイボール一

気飲み禁止令が出ており、最近ようやくハイボールを普

通に飲むことが許されました(笑)。そんなエピソードがあり

ますが、私は次年度を紹介する 3 クラブ合同が好きで、コ

ロナで延期になっているのが残念です。今年は杉戸さん

がホストだと思いますが、是非またみなさんで懇親会を開

催できることを楽しみにしております。 

春日部イブニング RC 会長 小暮 和久様 

私は杉戸の石塚会員とは同級生で、コロナ前はよく春

日部で飲んだり、ゴルフをやったりしておりましたが、本日

は出席されていないようで残念です。今年度はお世話に

なりますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

ライラ研修報告  2021-22 年度部門委員長 栗原会員 

ライラ研修は全 4 回の研修で、第１回

3/27、第 2 回 4/17、第 3 回 5/21～23 宮

古島、第 4 回 6/11 報告会『環境の保全

について学ぶことを通じて、リーダーシッ

プを養う』がテーマです。 

幸手 RC の高浜 PG の時に、ライラ研修で宮古島に植

樹をしました。今回はその樹木を見にいくことも目的の一

つでした。宮古島には山も川もなく唯一の飲み水は地下

水なのですが、今その保全が問題となっています。宮古

島の地下水危機を通して、環境とその保全について考え

て欲しいとういう趣旨になっております。 

今回ウム・ヴェルトさんから参加を頂きました 3 名の研

修生の皆様には、このライラ研修を大いに盛り上げて頂

きました。本日の 3 名の研修生を出してくださった小柳会

員には大変感謝をしております。 

ライラ研修報告           研修生 長尾 莉奈様 

世界で起きている環境問題について

学び、地球を守るために私たちが、何が

できるのかを考えるとても貴重な時間で

した。普段あまり関わることのない企業

の方や大学生、国籍の違う人たちとグ

ループ討論し、皆さん意見が違い学ぶことは沢山ありま

した。このような機会がまたありましたら、積極的に参加

し社会貢献と自分自身の成長に繋げられたらと思います。 

ライラ研修報告           研修生 関谷 夏海様 

 宮古島では、素晴らしい自然と美しい

海に反し、海岸では落ちているゴミが目

立ちました。限りある資源や動植物を守

るために、自分ができることを少しずつ

やって行こうと改めて思いました。この度

は、研修に参加をさせて頂きありがとうございました。 

ライラ研修報告           研修生 吉田 絵梨様 

 この研修に参加するにあたり、「沖縄に

行かれてラッキー！」というのが正直な

気持ちでした。東京湾の濁った海しか見

たことがなかったので、宮古島の美しい

きれいな海を見てとても感動しました。一

方で海岸にはゴミが落ちている現実があり、この海を汚し

たくない自分達の手で守っていきたいとも思いました。小

さいことですが、この研修の後、マイボトルを持つようにな

り、スマホには給水アプリをダウンロードしました。 

 研修では、学生や留学生と意見交換をし、自分にはな

い感性に刺激を受けました。貴重な経験をさせて頂きあ

りがとうございました。 

会員報告                    落合（喜）会員 

本日は、突然の指名ですが、こんな

こともあるかもしれないといつも用意を

してあります(笑)。私の事業所は屋根屋

なので、いつもフライパンの上で仕事を

しているような状態です。毎月初めに熱

中症予防の喚起をしております。屋根の上では、逃げ場

がないので 1 時間に 1 回の水分補給と休憩は必須です。

会社で用意している資料を本日はお配り致します。 

コロナ禍では、熱中症であっても「コロナではないか⁉」

と疑われ診てもらえない可能性もあります。そんなことに

ならないよう皆様もお気を付けください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員報告                       関口会員 

埼玉新聞に掲載しておりましたが、

国連によると今年 11 月世界の人口が

80 億人を超える予想なのだそうです

（共同通信）。そして、600 年後には人

類は消滅するのではという話も出てい

るそうです。来年には、来年にはインド

の人口が中国を超えて世界最多となるとの見通しを発表

しました。 

新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、世界の平均

寿命は 2019 年の 72・8 歳から昨年は 71・0 歳に下がった

ことも明らかにしています。世界の人口は現在 79 億 4200

万人。人口の増加ペースは落ちており、20 年には人口の

増加率が 1950 年以来初めて年 1％を下回った。報告書

は、30 年に 85 億人、50 年に 97 億人、80 年代に 104 億

人でピークに達すると書かれています。 

人口増加で困るのは、食料と言われていますが、人口

増加に伴う水の使用量は、世界全体で 2000 年から 2050

年の間に 55%増加し、2050年には深刻な水不足に陥る河

川流域の人口は 39 億人、世界人口の 40%を越える可能

性があるともされています。 

20 年ほど前に、ドバイに行ったことがありますが、砂漠

地帯のドバイでは下水再利用や海水の淡水化が進んで

います。日本は食料を通じて大量の水を輸入している国

の一つです。人口の増加や気候変動すでに起きている

現象を排除することは難しいですが、水資源について考

える必要があります。 

2017-18 年度ライラ研修報告ビデオ鑑賞      

2017-18 年度ライラ研修（秩父・長瀞方面）折原会員が

地区でライラ委員長をしていた当時の研修報告動画を鑑

賞致しました。当クラブからは、折原会員の他に、栗原会

員、戸賀崎会員も参加をしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告（青少年奉仕） 

6 月 15 日（水）、国

際ロータリーが実施

する青少年交換プロ

グラムで海外の高校

へ 留学す る高 校生

13 名（杉戸 RC 派遣

生の阿部凌馬君を含む）が大野知事を表敬訪問しました。

知事からは、高校生 13 名を埼玉親善大使に委嘱し、「留

学生の皆さんは、ヨーロッパ、アメリカ、台湾と多岐に渡る

地域に派遣されます。派遣先では、日本人からすると不

思議に感じることがあると思いますが、ぜひその感覚を

大切にしてください。埼玉県と国際社会の懸け橋として皆

さんの活躍を期待しています。」と話しました。 



出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 22 18 0 （13） 87.50% 

伊豆冬貴様：小暮和久様：伊澤秀雄：清水良順様 

中川会長： 春日部南様、春日部イブニング様、ライラの

皆様忙しい中おいで頂きありがとうございます。 

中川会長： 初心者です。宜しく 1 年間お願いします。 

下津谷幹事： 今本日は、春日部南 RC より伊澤会長、清

水幹事、春日部イブニング RC より伊豆会長、小暮幹

事にお越し下さりありがとうございます。さらにライラ研

修生 3 名様も加わり華やかな例会になりました。 

野口（美）エレクト： お客様ようこそ。有難うございます。 

小柳会員： 本日は 3 名参加お世話になります。 

関口会員： お客様ようこそ。先日なつかしい言葉を聞き

ました。「素養」です。これは平素の修養によって身に

つけた教養や技術という意味です。もう死語みたいで

すが、大切な言葉だと思います。 

矢島会員： お客様ようこそ。卓話ありがとうございます。 

武井会員： お客様ようこそいらっしゃいました。 

戸賀崎会員： お客様いらっしゃいませ。 

田中（昌）会員： お客様ようこそ。BA.5 感染拡大でまた

ZOOM 例会かな？ 

田中（啓）会員： ライラ研修生の皆様、春日部 EV および

春日部南各 RC の皆様、ようこそ杉戸 RC へ。 

渡邉（克）会員： 中川会長、下津谷幹事、1 年間宜しくお

願いします。暑くなりましたので、体に気を付けましょう。 

 

第２６６５回例会 ２０２２年７月２１日休会 
親睦ゴルフ（鷹ゴルフ倶楽部） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

栗原会員： お客様ようこそ。関谷さん、吉田さん、長尾さ

ん、ありがとうございます。 

落合（喜）会員： 安倍元総理が射殺され残念でなりませ

ん。素晴らしい人材を失い国家の大打撃です。 

関口会員： 宮田会長、大作幹事、1 年間ご苦労様でした。

中川会長、下津谷幹事、1 年間よろしく。暑さ厳しい折

ご注意の程。 

折原（弥）会員：真中会員：宮田会員：日向会員： 

渡辺（良）会員 

スマイル本日投入額 ３２，０００円 

スマイル累計額 ３２，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

定款第 7 条第 1 節により、今年度は祝日のある週の 

例会を休会にして親睦活動に充てております。 

親睦委員会主催による、第 1 回親睦ゴルフが鷹ゴルフ倶楽部で開催されました。今回は、杉戸町の行事や夏の

暑さの影響で 14 名といつもより少ない参加となりましたが、暑さに負けず楽しい 1 日となりました。9 月～11 月に

かけて、地区ゴルフ、第 6G ゴルフ、アイバンクゴルフなど、大会シーズンです。ご出席宜しくお願い致します。 


